
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

本日のプログラム 
2021 年 1 月 6 日 (水) 

通算第 2953 回例会 

本年度 第 20 回  

ＷＥＢ例会   
・開会点鐘 

・会長挨拶 

・出席状況 

・幹事報告 

第２９５２回例会挨拶 会長 松村晋也君 
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前回例会 記録 

2020 年 12 月 23 日 第 2952 回例会 

 ＷＥＢ例会 
・出席率 ＷＥＢ視聴 55 名中 28 名 

出席率 50.90 ％ 
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例会予定 
        

 <<<<1 月 13 日（水）>>>> 

WEB例会 
 

 <<<<1 月 20 日（水）>>>> 

山口記由君   水野和郎君 

「年男の卓話」 
 

 <<<<1 月 27 日（水）>>>> 

戸田由久君   江坂正光君 

「年男の卓話」 

皆さん、こんにち

は。瀬戸ロータリー

第 2952 回の例会

であります。本日と

先週は WEB の例

会とさせて頂きま

す。12 月最後の例

会ということは上半

期最後の例会とい

うことでもあります。

本日は上半期のま

とめ、振り返ってと

いうような意味で会
長挨拶とさせて頂きます。任期は 7 月から次の年の 6 月まで

1年なのですが、会長、幹事は 1月になりますと、理事役員の

組閣、構成表などを作る仕事が始まります。3月に PETSがあ

るはず、なのですが、実はコロナの為なくなりました。PETS と

いうのは次年度の会長のテーマを受けて次年度の地区のガ

バナーがガバナー方針を立てます。それを各クラブの会長が

聞きに行き、皆さんの前で報告する大事な会なのですが、こ

れが出来ませんでした。瀬戸の場合は PETSを受けて会長が

年間の会長方針を 4 月に話す予定が、これも例会が出来ま

せんでしたので、話すことが出来ませんでした。そこで急遽私

は RI会長のテーマ、次年度のガバナーの地区方針、私の次

年度の方針ということで、書面にて皆様にご報告申し上げまし

た。その中で私が申し上げたのはとにかく事業は必要なこと

に特化して自分にとってロータリーは何であろうか、ロータリー

との関わりは何であろうかを考える年度があっても良いのでは

ないかということをまず基本に据えまして、目玉としてパスト会

長の方に卓話をいただくことをお願いしました。意味合いとし

ては入会年度の若いロータリアンの方々が経験豊富なパスト

会長の卓話を聞くことによってロータリーの楽しさ、素晴らしさ

というようなものを実感してほしいと同時にこれからの自分のロ

ータリーライフにとってどのようなことを考えていこうかというこ

との資産になれば良いと思いお願い致しました。この半年

で 8 名のパスト会長の方に卓話をいただきました。本当に

ありがとうございました。若いロータリアンの方々にはきっと

参考になることがたくさんあったのではないかと思っており

ます。それからもう一つ大事なことは瀬戸の場合、face to 

face の例会を最速で決めており私はこれが瀬戸ロータリー

にとって素晴らしい矜持だと思っておりました。が、このコロ

ナによって多くの人が集まる所に出掛けていくことに対して

の恐怖や心配がありまして、やはり WEBの例会を考えなく

てはいけないということで WEB 例会が出来るようにしてい

ただきました。10 月 28 日に第 1 回の WEB 例会を行いま

した。試験的な意味合いがありましたが、このやり方でなん

とかやっていける手応えを感じ、そこで今日と先週はご覧

のように WEBの例会をさせていただいております。毎回の

例会が感染予防、或いは三密を避けるディスタンスのことを

考える食事のとり方など考えてやることに非常に神経を使

わなければならないわけです。その為に色々な委員会が

交代でお手伝いをしており、皆さんには本当にご足労をお

掛けしているとありがたく思っております。このように例会を

安心安全に行うことがいかに大変かということを思い知らさ

れた半年でした。この半年で PETS と地区協議会、国際大

会、来年 2 月に予定されておりました IM、全てコロナの為

に中止となりました。このようにして大きな事業、イベントが

全てコロナで中止となり、恐らく来年の１月から半年間、

色々な催し物が出来なくなることがあると思いますし、それ

からまた WEB 例会をやらなければならないということも

多々出てくると思います。是非、皆様方にはその辺のところ

をご了解いただきたいと思っております。 

 これで年末年始の休みに入るわけであります。皆様方に

はこの休みの間、コロナにかからないように或いはインフル

エンザにかからないように健康に留意いたしまして、是非

良いお年をお迎えいただきたいと思っております。これをも

ちましてこの半年間の会長として振り返った会長挨拶とさせ

ていただきます。 
 

令和３年 丑年 

 


